

Pressemitteilung

MARKUS KLEEMANN KANDIDIERT ALS OBERBÜRGERMEISTER IN SINDELFINGEN

Bürgermeister von Oberstenfeld hat am frühen Montag seine Bewerbungsunterlagen eingeworfen

Markus Kleemann kandidiert für das Amt des Oberbürgermeisters in Sindelfingen. Das gab der 40-jährige Politik- und Verwaltungswissenschaftler am Montag bekannt. Kleemann ist seit zehn Jahren Bürgermeister der Gemeinde Oberstenfeld im Landkreis Ludwigsburg, wo er 2023 mit mehr als 95 Prozent der Stimmen wiedergewählt wurde. Zudem ist er Mitglied im Kreistag des Landkreises Ludwigsburg und hier Sprecher der CDU-Fraktion für Schule, Kultur und Europa. Als Kreisvorsitzender der überparteilichen Europa-Union ist ihm die sachbezogene Zusammenarbeit unabhängig von Parteizugehörigkeiten wichtig.

„Sindelfingen ist eine attraktive und lebenswerte Stadt mit viel Potenzial und engagierten Bürgerinnen und Bürgern. Ich möchte noch mehr aus Sindelfingen machen, die Stadt mitgestalten und moderner ausrichten“, sagt Kleemann. „Mehrfach wurde ich aus der Stadtgesellschaft Sindelfingens heraus angesprochen, eine Kandidatur für das Amt des Oberbürgermeisters in Erwägung zu ziehen. Meiner Verantwortung als Bürgermeister für Oberstenfeld werde ich mit großer Freude und Leidenschaft gerecht, aber Sindelfingen, Maichingen und Darmsheim nach vorne zu bringen wäre eine neue, sehr reizvolle Herausforderung für mich“, so Kleemann.

Mit innovativen Ansätzen und einem frischen Blick von außen setzt Kleemann auf eine Stärkung der Wirtschaft und solide Finanzen, auf mehr Sicherheit und Sauberkeit. Familien, Bildung sowie das Ehrenamt möchte er fördern. Kurzum: ihm ist ein lebenswertes Sindelfingen wichtig. „Die Stadt steht gut da und wurde in der Vergangenheit erfolgreich gestaltet“, stellt Kleemann die starke Ausgangslage der Stadt heraus. Es gebe aber noch Entwicklungspotenzial. Ihm sind eine moderne und bürgerorientierte Verwaltung sowie eine verlässliche Betreuung und gut ausgestattete Schulen für Kinder und Jugendliche zentrale Anliegen. Handlungsbedarf hat der erfahrene Kommunalpolitiker außerdem vor allem im Bereich des angespannten Wohnungsmarkts ausgemacht. „Mit diesen Prioritäten legen wir schon heute den Grundstein für ein zukunftsfähiges Sindelfingen mit seinen starken Teilorten Maichingen und Darmsheim, das den Menschen auch noch in der Zukunft eine lebenswerte Heimat ist“, so Kleemann abschließend.